

Triathlon

Championnat des Côtes-d'Armor à Dinan, demain

15 mai 2010

Le championnat départemental courte distance de triathlon, dimanche à Dinan, affiche complet. Le parrain de l'épreuve, Cyrille Neveu, est comblé. Pour sa quatrième organisation officielle, le CEPS Dinan Armor Triathlon a, d'ores et déjà, remporté tous les suffrages de participation. Demain, le championnat des Côtes-d'Armor, courte distance, aura lieu, une nouvelle fois, à guichets fermés. «Depuis plus d'un mois, les inscriptions sont closes, se félicite Linda Neveu. Le site de la cale de Taden est une zone classée donc nous ne pouvons pas accueillir plus de 200 athlètes. Puis, il y a la sécurité à privilégier sans oublier les parcs à vélo à bien gérer. Les arbitres devront appliquer, de plus, la nouvelle réglementation concernant la propreté du parcours, soit sanctionner tout participant qui ne respectera pas l'usage des zones de propretés pour se débarrasser de ses divers emballages». L'enfant du pays, Cyrille Neveu (champion du monde longue distance 2002) a quitté ses montagnes de l'Alpes-d'Huez, l'espace de quelques jours, afin de participer à ce grand rendez-vous sportif mais, cette fois, en qualité de bénévole. «Je vais apporter ma petite touche technique si l'on me le demande. En tant que parrain de l'épreuve, c'est tout à fait normal et je suis très content de revenir ici. Le cadre est superbe, le succès de cette compétition est toujours aussi fort, c'est un événement vraiment special». Au programme: 1,5km de natation, 40km de vélo et 10km de course à pied. Départ à 14h30, cale de Taden.

- I.B.

Le Télégramme